



Media Information

9. Dezember 2019

Frohe Adventszeit: Der neue Opel Corsa-e lässt die Lichter leuchten

- Neue Modellautos: Opel Corsa und Corsa-e im Maßstab 1:43
- Von Minichamps: Sammlerstücke ab Januar für 29,90 Euro bestellbar

Rüsselsheim. „Am Weihnachtsbaum die Lichter brennen ...“ Der neue Opel Corsa-e ist für so manche Überraschung gut. Als Modellauto sorgt er in der Vorweihnachtszeit für echte Lichtblicke. „Energie“ lautet das Zauberwort – und davon hat der batterie-elektrische Corsa-e reichlich. So viel, dass er sogar die Lichter am festlich geschmückten Tannenbaum zum Leuchten bringt. Der Weihnachtsmann weiß eben, worauf er sich beim Ausfahren der Geschenke verlassen kann. Rentiere waren gestern, der neue Corsa-e im Miniaturformat ist das Gefährt der Wahl. Träumen ausdrücklich erlaubt!

Ist der Mini-Corsa in den nächsten Wochen noch ausschließlich im Dienst von Christkind und Nikolaus unterwegs, können Liebhaber das von Minichamps gefertigte Opel-Modellauto schon ab Januar bestellen. [Corsa-](#) und [Corsa-e-](#)Fans erhalten dann zum attraktiven Preis von 29,90 Euro (UPE inkl. MwSt.) ein echtes Sammlerstück im Maßstab 1:43. In der hochwertigen transparenten Sammlerbox werden die Modellautos zum echten Hingucker im Regal oder auf dem Schreibtisch. Stilecht als schneeweiß lackierter Opel Corsa oder als Corsa-e in Power Orange.

Bei der Gestaltung der Modelle haben Opel-Merchandising-Experte Dirk Hannig und die Modellfahrzeug-Spezialisten von Minichamps selbst auf kleinste Details geachtet. Wie die echten Fahrzeuge glänzen auch die Miniatur-Corsa mit schwarzem Dach und schwarzen Außenspiegelgehäusen. Die filigran gestalteten Mini-Felgen erstrahlen in BiColor-Optik. Darunter kommen die Bremssättel zum Vorschein. An Front und Heck ist die charakteristische Opel-Grafik mit Blitz und Scheinwerfern nachgebildet. Und im Innenraum sind die wie im Original ausgeformten typischen Opel-Sitze erkennbar.



Detailtreue und -genauigkeit, die auf den ersten Blick auffällt – und eine entsprechende Planung erfordert. Im Modellauto sind rund 80 Teile verbaut, die mit 50 verschiedenen Werkzeugen gefertigt werden. Der Entwicklungsprozess von den ersten 3D-Daten bis zum versandfertigen Serien-Modellauto erstreckt sich über zwölf Monate, allein vier davon werden zur Herstellung der Präzisionswerkzeuge benötigt. Am Ende stehen der neue Opel Corsa und Corsa-e als detailgetreue Nachbildungen im Maßstab 1:43.

Über Opel

Opel ist einer der größten europäischen Automobilhersteller. Das Unternehmen wurde 1862 in Rüsselsheim gegründet und begann 1899 mit der Automobilproduktion. Seit August 2017 gehört Opel zur Groupe PSA. Weltweit sind Opel und die Schwestermarke Vauxhall in mehr als 60 Ländern vertreten und verkauften 2018 über eine Million Fahrzeuge. Gegenwärtig setzt Opel seine Strategie zur Elektrifizierung des Portfolios um. Damit wird sichergestellt, dass die zukünftigen Mobilitätsanforderungen der Kunden erfüllt werden – für einen nachhaltigen Erfolg. Bis 2024 wird es bei allen europäischen Pkw-Baureihen auch eine elektrifizierte Variante geben. Diese Strategie ist Teil des Unternehmensplans PACE!, mit dem Opel darauf zielt, nachhaltig profitabel, global und elektrisch zu werden.

Mehr unter: <https://de-media.opel.com/>
<https://twitter.com/opelnewsroom>

Kontakt:

Patrick Munsch
David Hamprecht
Axel Seegers

06142-772-826
06142-774-693
06142-775-496

patrick.munsch@opel.com
david.hamprecht@opel.com
axel.seegers@opel.com